



# 経田っ子



## 力を蓄え、春を待つ ～自分のペースでじっくりと～



2月4日は立春。暦の上では春になります。正面玄関の花壇からはチューリップの芽が顔を出し始めました。暖冬とはいえ、ぼちぼち雪の便りも聞かれまだまだ寒い日が続きます。チューリップも暖かな春を待ち、この寒さにじっと耐えながら芽吹くときに備えて力を蓄えているのかなと想像しながら眺めています。子供たちも同じで、学校生活の中で苦手なことや「やりたくないな」と思うことにも強い心で取り組みながら、次の学年に向けて、さらにはもっと先の将来に向けて揺るぎない力を蓄えている最中です。その子その子のペースで一步一步じっくりと。子供の成長の様子は、十人いたら十人違います。目の前の子供の少しの成長に大きな喜びを感じて、子供とともに喜び合うことができたとしたら、そんな幸せなことはありません。今こそ経田っ子たちが今まで学んだことを自分の中に蓄え、次の学年で美しい花を咲かせることができるよう、根気強く力を蓄える時期です。春になって、進学・進級して大きな力を発揮できるように、今をしっかり頑張ってもらいたいと願っています。

### 4年 1/2 成人式



ちょうど10歳になる4年生の子供たちが、これまでたくさんの愛情を注いでくれた家族に感謝の気持ちを伝えようと、「1/2成人式」を開きました。ダンス、ピアノ、縄跳び……。できるようになったことを嬉しそうに発表しました。音楽室には、「ありがとう」の文字や筆で書いた「大切にしている言葉」が掲示され、成長した自分を家族に見てほしいという強い思いが伝わってきました。



### 6年 今、ぼくは、私は

卒業を1か月後に控えた6年生が、小学校生活の思い出と将来の夢を発表しました。凛とした表情から、これまで誠実に努力してきた自分への自信と夢に向かってさらに前進していこうとする力強さを感じました。



## 1月16日(木)ミニ集会より

給食週間に合わせて、給食委員会のメンバーがスクリーンを使って読み聞かせをしました。1～6年、どの子も食い入るように聴いていました。仲間の発表を真剣に聴く経田っ子たちの横顔を見て、「みんな素敵な子供たち」と嬉しくなりました。頑張る人の思いを誠実な態度で受け止めることは、とても大事なことだと思います。子供ですから、失敗することもたくさんあります。でも、いざという時に愛ある人間力を発揮できる人であってほしいと心から思います。何度見てもこの子供たちの横顔、大好きです。



ミニ集会恒例の縦割り班でのゲームコーナーの一コマです。説明を真剣に聴く横顔、上級生が下級生に話しかけるときの優しい表情、どれもみんな素敵です。



## 3月の行事予定



2日(月) 交通指導 集金振替日  
4日(水) 地区児童会  
6日(金) 【育】新旧常任役員会  
【育】広報発行

13日(金) 交通指導  
17日(火) 卒業証書授与式  
23日(月) 給食終了  
24日(火) 修了式  
30日(月) 全校登校日(離任式)

\*\*\*\*\*

### <お知らせ>

今年度は、3月30日(月)を全校登校日として「離任式」を行います。「離任式」は、人事異動で学校を離れる教職員との別れの式で、これまでは4月の始業式当日に行っていましたが、始業式の日には慌ただしく、子供たちと新担任と一緒に活動する時間がわずかしか設けられないという問題点がありました。そこで、始業式の日には、新担任と過ごす時間をしっかりと確保し、落ち着いて新しい学年のスタートを切れるように、「離任式」を今年度末に実施することとしました。これは、魚津市内の小中学校共通の取組で、県内多くの市町でも行われています。趣旨をご理解いただき、ご協力の程、よろしくお願いいたします。

なお、3月30日(月)は全校登校日とし(夏休みと同様)、授業は行いません。在校時間は、通常登校時刻から2時間程度の予定です。詳細は、3月にお知らせいたします。